Ferienspiele des TV Lieblos

In den Herbstferien fanden vom 15. bis 19. Oktober wieder Ferienspiele statt. Täglich von 9 Uhr bis 15 Uhr konnten die Kinder in der Turnhalle Spiele spielen, turnen und Trampolinspringen. Nach dem gemeinsamen Mittagessen wurde immer gebastelt. Dabei entstanden bunte Fingerfarbenbilder und selbst gestaltete Stofftäschchen. Den Mittwoch verbrachten wir im Spaßbad "Monte Mare" in Obertshausen, wo die Kinder nach Lust und Laune schwimmen und rutschen konnten. Freitags ging es nach Frankfurt in eine Kletterhalle. Dort sind wir unter Anleitung eines Trainers 1,5 Stunden geklettert.

(0)

Nächstes Jahr werden in der zweiten Osterferienwoche vom 2. bis 5. April 2013 Ferienspiele angeboten. Alle Mitglieder der Turnabteilung im Alter von 8 bis 13 (Jg. 2005 – 2000) sind herzlich eingeladen mitzumachen! Geplant sind eine Spieleolympiade, basteln, turnen, Trampolinspringen. Außerdem werden wir Ausflüge machen zum Minigolfen nach Gettenbach, in ein Spaßbad oder einen Freizeitpark und in den Hochseilgarten nach Hanau. Wir fangen jeden Tag um 9 Uhr an und hören um 15 Uhr auf. Anmeldungen werden frühzeitig in der Turnhalle ausgelegt. Bei Fragen kannst du dich gerne persönlich, per



E-Mail oder per Telefon bei mir melden: Julia Köhler – julia@koehler-gruendau.de – 06051/16131.

Drei Turnhallenübernachtungen

Innerhalb von sieben Wochen führten Trainer und Trainerinnen der Turnabteilung drei Turnhallenübernachtungen durch. Am 12. Oktober schlugen sich Max Schuller, Benjamin Malle, Luca Werner und Julian Schmidt mit ihren Jungs eine Nacht um die Ohren (Foto). Am 26. Oktober konnten dann die Turnerinnen Jahrgang 2001 und 1999 unter der Aufsicht von Julia Köh-



ler und Nicole Albinger bis "in die Puppen" turnen. Am 2. November waren dann Marina Stavrakidis, Julia Stavrakidis und Geraldin Kling mit ihren Turnerinnen Jahrgang 2002 und 2003 in der Halle aktiv.

Neu: Familienturnstunde



Am 6. Oktober fand die ersten Familienturnstunde statt. An den ersten sechs Stunden nahmen unter der Leitung von Julia Köhler und Reiner Schinzel im Schnitt 40

Aktive teil. Eingeladen zur Familienturnstunde sind alle Familien, die ein Kind im Alter von zwei oder drei Jahren haben. Das Foto entstand am 10. November.

Neue Geräte 2012

Die Turnabteilung hat 2012 rund 6000 € für neue Geräte ausgegeben. Für das Kinderturnen wurden ein Balancierbalken, eine Variowippe, zwei kleine Wippen, eine Halbleiter und eine Kletterleiter angeschafft. Für das Gerätturnen ist das sogenannte "Boosterboard" – eine

Mischung aus Trampolin und Sprungbrett. Außerdem wurden ein Weichbodenklotz, ein Weichboden, eine neue Balkenhülle und ein Wanduhr gekauft sowie zwei Weichbodenkerne ausgetauscht.

Gruppe "Turnerinnen Jahrgang 2006" gegründet

Zum zehnten Mal in Folge konnte eine neue Mädchengruppe aus Turnerinnen eines Jahresgangs ins Leben gerufen werden. Gruppenleiterin Frederike Richter besuchte zweimal die Kinderturnstunde der Fünf- und Sechsjährigen und wählte hier zwölf Mädchen aus, die eine Einladung erhielten. Bis Weihnachten turnen diese Mädchen nun einmal pro Woche samstags von 12:00 bis 13:30 Uhr. Nach den Winterferien kommt dann ein zweites Training hinzu.